

JL5-/U12-Volleyballcamp 2023 der VG HaPi an der Lübecker Bucht

Am super sonnigen Wochenende vom 26. bis 29. Mai über Pfingsten stand bei uns als Saisonabschluss ein Volleyballcamp des JL5/U12-Teams an, nach einer schönen und erfolgreichen Saison war das dann der krönende Abschluss. Am Freitag-Nachmittag ging es mit 15 Personen nach Scharbeutz, direkt an den kilometerlangen Sandstrand der Lübecker Bucht.



Untergebracht waren wir auf dem Zeltplatz der Jugendherberge in gemütlichen Zelten, in exzellenter Lage zum Strand



nur ein paar Schritte durch die Herberge und über die Promenade. Auch die Tischtennisplatten auf dem Gelände oder ruhigere Spiele im Zelt als Ausgleich für die Zeit nach dem anstrengenden Tag am Strand wurden genutzt.

Freitag gab es nach der Ankunft gleich Abendessen und dann ging es noch an den Strand bis es dunkel wurde, nachdem wir zuvor das Herbergsgelände erkundet hatten. Abends wurden noch Spiele gespielt.

Gestartet wurde Samstag und Sonntag jeweils mit einem reichhaltigem, leckeren, aber frühen Frühstück. Danach ging es mit Lunchpaketen verpflegt fast den ganzen Tag an den Strand. Dort haben wir unser Volleyball-Netz aufgebaut, das Feld vorbereitet und dann ging der Strand-Spaß los. Neben natürlich Beachvolleyball wurde bei sonnigem und warmem Wetter dann auch etwas gebadet (incl. Bade-Challenge) sowie viel gebuddelt (insbesondere die gemeinsam errichtete HaPi-City Sandburg, echte Teamarbeit!) und gechillt. Auch Eis durfte natürlich



nicht fehlen. Abends wurde dann ohne nachlassende Energie, bis es dunkel wurde, noch viel Tischtennis gespielt, ausgeruht oder gequatscht und viel (Blackstories und andere) gerätselt, bis die Spieler dann irgendwann doch eingeschlafen sind. Samstag-Abend wurde gemütlich gegrillt und leckere Würstchen und Salat im Freien gegessen. Teilweise ging es noch wieder zu Matches an den Strand oder es gab Spiele auf dem Gelände oder andere Aktivitäten im gemütlichen Zelt jeweils bis zum Abendausklang, bis es dunkel und die Spieler müde wurden.

So hatten wir noch mal ein abwechslungsreiches, aktives und tolles langes Wochenende, wie es sich für einen Saison-Abschluss auch gehört. Das Team hat viel miteinander unternommen, sich wie sonst auch super verstanden, konnte die Zeit genießen und hatte ein schönes Erlebnis, das uns allen viel Spaß gemacht hat. Die zurückgebliebenen Handys wurden so nicht wirklich vermisst ;-). Leider ging es am Montag-Nachmittag nach einem weiteren schönen Strandtag und einer weiteren Portion Eis vor der Rückfahrt dann (auch etwas müde, aber es wurde weiter gerätselt) wieder zurück nach Hause, die Zeit verging wie im Flug. So starten wir nach den Sommerferien mit hoffentlich genauso viel Elan gut in die neue Saison. Und freuen uns schon auf eine Wiederholung an einem zukünftigen Termin oder hoffentlich so manchen weiteren Ausflug.

Viele Grüße von den begeisterten
JL5/U12-Volleyballern
der VG HaPi

